

# BRIMOB

## Sinergitas TNI-POLRI dengan Masyarakat, Bhabinkamtibmas Pondokkaso Tonggoh Laksanakan DDS di Desa Cidahu Bersama Polsek Cidahu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BRIMOB.NET](http://SUKABUMI.BRIMOB.NET)

Nov 11, 2024 - 18:03



*Sinergitas TNI-POLRI dengan Masyarakat, Bhabinkamtibmas Pondokkaso Tonggoh Laksanakan DDS di Desa Cidahu Bersama Polsek Cidahu Polres Sukabumi*

– Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tonggoh, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, Bripka Galih S. Lubis, S.H, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Pondokkaso Rt. 014/Rw. 004. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi langsung dengan warga serta membangun sinergitas antara TNI, Polri, dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Kegiatan DDS yang dimulai pukul 11.00 WIB ini menjadi ajang untuk menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Dalam kesempatan tersebut, Bripka Galih memberikan beberapa himbauan kepada warga, di antaranya untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor (C3), pencurian ternak, dan modus kejahatan lainnya yang dapat meresahkan masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan masyarakat agar aktif mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO), dengan cara memberitahukan kepada pihak kepolisian jika ada warga yang berencana bekerja ke luar daerah atau luar negeri. Tak lupa, koordinasi antara masyarakat dan Polsek Cidahu juga ditekankan agar pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas segera dilaporkan.

Bripka Galih juga menyampaikan informasi penting mengenai kontak hotline Polres Sukabumi dan Bhabinkamtibmas Desa Pondokkaso Tonggoh untuk mempermudah warga dalam melaporkan segala kejadian yang berpotensi mengganggu keamanan dan ketertiban. Dengan adanya kegiatan DDS ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran serta dalam menjaga keamanan lingkungan, serta mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat.